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香港文匯報訊（記者 杜法祖）儘管警方
大力宣傳提醒市民慎防假冒內地官員的電話
騙案，但仍有人中招受騙，最新3名受害人
均是大學生，包括兩名內地交流生，共被騙
25萬元，案件由東九龍總區重案組跟進調
查。
一男兩女事主（21歲至22歲）分別是兩
名港大及一名城大學生，當中18歲女事主是
本地生，另外22歲男事主及21歲女事主為
內地交流生。
本月20日及21日，警方先後接獲3名事主

報警，聲稱接獲不同郵政機構及速遞公司職
員來電，指其寄出包裹藏有虛假文件。其
後，騙徒把電話轉駁至自稱內地執法機關人
員的同黨，對方指懷疑事主涉嫌洗黑錢，要
求事主把款項存入指定內地戶口作扣押，以
證清白。事主按指示存款後，與家人及朋友
商量後，才發現受騙。
上月警方共接獲43宗假冒內地官員電話騙

案舉報，其中26宗有損失，損失金額約
2,447萬元。
警方呼籲市民如遇自稱執法部門人員或其

他機構職員，以不同理由指示市民交出個人
資料，應主動查證來電者身份，切勿輕信他
人。
如懷疑遇上電話騙案，應保持冷靜，亦要

注意保護個人資料。如有任何懷疑，應即時
報警。
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入境處遺失460旅客申報表
香港文匯報訊（記者 文森）入境處昨日表示，該

處日前發現遺失一批由訪港旅客填報的「旅客抵港／
離港申報表」。該批申報表在今年9月28日經沙頭角
管制站出入境訪客提供，當中共涉及460名旅客所填
報的申報表，表內記載有關訪客的個人資料，當中無
涉及香港居民資料。入境處連日搜尋後，暫未能尋回
申報表。

設小組查是否人為疏忽失當
入境處發言人昨日表示，已成立由一名助理處長帶

領的專責小組就事件展開調查，一方面擴大搜尋範
圍，另一方面檢視處理程序及調查有否涉及人為疏忽
或處理失當情況。如事件涉及任何人為疏忽或處理失
當情況，該處會作出嚴肅處理。
同時，入境處已加強對個人資料的管理，以防止同

類事件發生，並已再次提醒前線人員嚴格遵守部門發
放的工作指引，以確保個人資料得到妥善處理及保
障。
入境處已就事件向個人資料私隱專員公署作出通

報，並會採取可行措施，通知事件中涉及的資料當事
人。該處已就遺失事件報警跟進，並會全力協助調
查。
發言人說：「經初步調查後，暫時沒有資料顯示相

關資料有外洩情況，相信今次事件屬個別事件。入境
處會因應專責小組建議，檢視部門現時個人資料保
安，以確保有效保障收集所得的個人資料。」發言人
強調，該處一向十分重視個人資料保安，並已制定清
晰的內部指引及監管機制。

行會重審港視牌
高院准暫緩執行
香港文匯報訊（記者 杜法祖）香港電視就不獲政

府發免費電視牌照提出司法覆核的案件，今年4月獲
判勝訴，高院法官區慶祥裁定行政長官會同行政會議
要重新考慮港視發牌的問題。行會早前提出上訴，上
訴案已排期至明年2月開審。由於距離現在只有4個
月，行會昨日申請暫緩執行原審判決，直至上訴庭有
判決為止，獲法官批准。
代表行會的資深大律師余若海指，行會於今年5月

已就高院裁決提出上訴，上訴案已排期於明年2月17
日開審，至今有4個月時間，如行會作出決定後，上
訴庭最終判行會上訴得直並推翻高院裁決，將浪費資
源。同時，除了港視外，行會亦要考慮其他申請，包
括亞洲電視及永升（亞洲）有限公司籌備的新亞電視
台，擔心會「影響大局」。
港視一方則稱，港視申請牌照至今已6年，投資了

大量金錢，卻「一再被拖延」，認為行會應執行法庭
命令。

憂上訴結果再推翻浪費資源
區官聽畢雙方陳詞後表示，行會雖然沒有很強的

上訴理據，但因為案件臨近上訴，為免行會作出決
定後再被上訴結果推翻而浪費資源，加上暫緩執行
不會對港視造成明顯不公，所以同意暫緩執行判
決。

醫局決隨公僕 醫生額外加薪
待財委報告最快下月19日拍板 醫協盼釐清追溯至去年10月

香港文匯報訊（記者 趙虹）逾千名公立醫院醫生日前

發起靜坐抗議，不滿薪酬未能與高級公務員掛鈎。醫院

管理局大會昨日舉行內務會議，該局主席梁智仁在會後

宣佈，大會一致支持動用局內儲備，約2,000名受影響

醫護人員將可跟隨高級公務員薪酬額外加薪3%，但須等

待財務委員會詳細研究報告，預料最快下月19日拍板通

過。前日發起公院醫生靜坐行動公共醫療醫生協會對醫

管局大會一致支持向醫生加薪3%表示歡迎，協會將要求

釐清加薪能否追溯至去年10月。

同月同色同款 新娘潭又炒「露筍」奪命

交改善計劃書 列124策略3年落實
香港文匯報訊（記者 文森）醫管局昨日因

應政府早前公佈的醫管局檢討督導委員會報
告的10項建議，提交行動計劃書，共列舉124
項改善方法及策略目標。梁智仁昨日認為，
改善方法均具針對性，且附有細節性跟進策
略，相信每項建議均有其相應行動計劃，期
望於未來3年內陸續落實。

明年底前重組聯網劃界
管理及組織架構方面，督導委員會曾指，

不少黃大仙居民跨聯網至伊利沙伯醫院求
診，建議醫管局重新為聯網劃界。對於該項
建議，醫管局宣佈，計劃把九龍西聯網屬黃
大仙區的東華三院黃大仙醫院及聖母醫院，
與旺角區廣華醫院納入九龍中聯網，預料於
明年第三季向醫管局大會遞交詳細實施方
案，第四季起分階段推行，同時將分析新界
及港島4個聯網的服務量及需求差距。梁智仁
相信，屆時可縮窄各個聯網的人口比例差
距。

重整急症室運作流程
服務管理方面，為確保具迫切性醫療需要

的病人到急症室求診時獲得適切診治，醫管
局將於明年初重整運作流程，同時增撥醫療
及護士人手資源至包括急症室等面對壓力的

專科，讓緊急類別的求診病人可及早獲得評
估及診治。

將推醫院行政總監輪調制
人事管理方面，醫管局將實行醫院行政總

監輪調機制，以加強管理人員能力及發展，
且將開設及刪除主管級職位及顧問護師職位
的機制正規化。醫管局明年將為兒科、精神
科及所有專科設立專科為本，並由中央遴選
委員會進行選拔及招聘。而為補充人才流失
及紓緩前線醫護人員工作壓力，醫管局已於
今年中制定及推行重新聘用計劃，以吸納合
適的退休職員。
另外，港府對醫管局發表行動計劃，為落

實醫管局檢討督導委員會提出的建議制定具
體步驟與時間表亦表示歡迎，並明言會密切
監察醫管局工作，確保建議得以適時及全面
推行。
食物及衛生局發言人昨晚表示，政府已得

悉醫管局已即時或會在3年內陸續落實各項建
議，並會定期向政府提交落實行動計劃的進
度報告。發言人指出，在督導委員會各項建
議得以全面推行下，當局有信心醫管局在面
對人口老化、慢性疾病日趨普遍及醫學科技
進步的挑戰時，會繼續有效履行作為公營醫
療系統基石，以及提供全民安全網角色。

■■醫管局大會通過回應政府檢討報醫管局大會通過回應政府檢討報
告的工作計劃告的工作計劃。。左為梁栢賢左為梁栢賢，，右為右為
梁智仁梁智仁。。 曾慶威曾慶威 攝攝

大埔新娘潭路昨凌晨發生奪命車禍，一輛俗稱
「露筍」的紅色三菱 Evolution 第十代「辣
車」，載着兩名男子沿新娘潭路往大埔方向行
駛途中，在一處右彎懷疑高速失控，連撼兩株
大樹後墜坡四輪朝天，車上兩人一死一傷，慘

死司機年僅20歲。事有巧合，前年同月同位置反方向
行車線亦曾發生奪命車禍，肇事的亦是同款「露筍」
跑車，當時由一名富家子駕駛，載同女友人遊車河時
失事撼樹，兩人俱亡。事件引起網民熱議，各人頻
呼：「真係好邪！」

一死一傷 死者僅20歲
昨日魂斷新娘潭路的年輕司機姓凌（20歲），為運

輸工人，失事撞毀的紅色三菱Lancer 第十代Evolu-
tion（俗稱「露筍」），以凌父名義登記。死者父母
事後趕抵醫院，驚聞噩耗，傷心欲絕。同車受傷男乘

客姓羅（33歲），送院搶救後情況嚴重。
現場消息指，昨凌晨凌駕駛該輛紅色「露筍」跑

車載同羅，他們兩名友人則駕駛另一輛私家車，一
同入新界遊車河，事發前曾在新娘潭路獅子亭落車
聊天。
稍後至凌晨3時45分，兩車一前一後，沿新娘潭

路打算往大埔汀角路，殿後紅色「露筍」途至近美
湖路一個右彎時，懷疑高速失控，連環撼撞路旁兩
株大樹，繼而翻落約8米深斜坡四輪朝天。開車先行
的兩名友人久候不見凌的「露筍」出現，折返找尋
時發現「露筍」已失事撞毀及墜坡，於是馬上報
警。
消防員接報到場，游繩落山坡拯救，不久把被困車
內的凌、羅兩人救出送院，但昏迷的凌抵院證實不
治，羅則轉送沙田威爾斯醫院留醫。
現場地上散滿「露筍」撞毀的汽車組件，包括車

輪、沙板等。警方初步認為，該車或高速拐彎時失
事。警方新界北總區交通部特別調查隊正循多方向，
包括車速、機件故障等調查肇因。
事後，警方安排吊車到場，把墜坡私家車吊上路

面，再由拖車拖走驗車。警方呼籲，任何人如目睹意
外發生或有資料提供，請致電3661 3800與調查人員
聯絡。

前年出事位置距約15米
事有湊巧，2013年10月29日凌晨，幾乎在同一位

置亦曾發生一宗釀兩死車禍。當日，28歲姓羅富家子
駕駛其同樣是紅色的「露筍」第九代「辣車」，載着
同齡姓黎女友人遊車河，在往鹿頸方向右彎失事剷上
草坪，繼而「攔腰」撼樹致車身呈「V」型摺曲，車
上兩人喪命，出事位置與昨日車禍現場相距僅約15
米。 ■記者 杜法祖
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上月通脹按年增2% 外出用膳升最多
香港文匯報訊（記者 文森）政

府統計處昨日公佈，今年9月份
消費物價指數按年升2%，較8月
份2.4%稍低。剔除所有政府一次
性紓困措施的影響，9月份基本通
脹率為 2.1%，較 8 月份 2.6%為
低，主要因為房委會一年前上調
公營房屋租金影響消失，以及一
項電力燃料費特別回扣於整個9
月生效；食品通脹回落亦有助於
通脹緩和所致。
政府發言人表示，消費物價通脹

在9月份緩和，而鑑於進口價格偏
軟，加上本地成本壓力溫和，通脹

短期內依然受控，當局會繼續密切
留意通脹走勢，特別是通脹對低收
入者的影響。
各類消費項目中，價格在本年9

月份錄得按年升幅的類別有外出用
膳（4.2%）、住屋（3.6%）、食
品（不包括外出用膳）（3.5%）、
雜項服務（1.3%）、雜項物品
（0.7%）及煙酒（0.1%）。價格
錄得按年跌幅的類別為電力、燃氣
及水（10.1%），主因是8月中有
一項電力燃料費特別回扣開始發放
所致；耐用物品下跌5.6%、衣履下
跌1%。

香港文匯報訊（記者 杜法祖）黑幫
為增加收入來源，不惜工本及「活化創
新」，把元朗橫洲路一座工業大廈內面
積達3,000呎的貨倉，豪華裝修成有大
批泰籍女子駐場表演和陪酒，更標榜提
供「廿蚊任摸」淫亂服務的泰式無牌酒

吧，只招呼熟客。警方新界北總區重案
組根據情報，昨凌晨採取「放蛇」行動
將其搗破，並在同區破獲另外兩間同由
黑幫操控的無牌酒吧，合共拘捕120
人，包括77名泰籍男女，並搜獲大批酒
精類飲品等證物。

■■無牌酒吧內被捕女子當中無牌酒吧內被捕女子當中，，不少為泰籍女子不少為泰籍女子。。

經醫管局大會內務會議商討後，梁智仁宣佈，大會一致支持公營
醫院醫生薪酬可跟隨高級公務員額外加薪3%。他表示，政府有

派員列席是次會議，相信政府亦同意有關決定，但須等待財務委員會
詳細研究報告。

梁栢賢憂添兩億開支影響財政
醫管局行政總裁梁栢賢指出，加薪決定涉及額外兩億元開支，承認
現時局內雖約有30億元財政盈利儲備，但若每年額外增加兩億元恒
常開支，或影響局方財政表現，所以須考慮儲備持久性，相信財務委
員會將考慮所有因素，作出全面可行的財政方案。
被問及會否考慮追溯加薪至2014年10月時，梁栢賢認為，須留待

財委會考慮，又指為展示該局「不願拖延」態度，將要求財委會盡快
處理動議，並提交報告，期望董事會可於下月19日拍板通過。至於
醫管局會否長期以動用局內資源形式解決醫生加薪問題時，梁栢賢
指，雖然現時仍未有全面解決定案，但距離下次「薪酬水平調查」尚
有6年，相信有足夠時間研究及考慮可行方法。

陳沛然：若要減薪 醫生亦願跟隨
對於醫管局大會昨日一致支持動用儲備，向逾2,000名醫生額外加

薪3%，公共醫療醫生協會會長陳沛然表示，今次是醫管局管理層對
員工訴求的正面回應，但加薪安排仍需由財委會及董事局通過，因此
未算爭取成功，並要求釐清加薪能否追溯至去年10月。
他又說，協會要求，除非各方對未來薪酬機制有共識，否則醫管
局薪酬架構應與公務員薪酬架構掛鈎。他相信，若公務員要減薪，
醫生亦願意跟隨。協會在下月19日董事局開會前，不會有進一步行
動。

胡定旭：隨公僕調薪制行之有效
醫管局前主席胡定旭昨日在電台節目上表示，醫管局醫生跟從公務
員調整薪酬的機制，一直行之有效。他指出，公立醫院醫生收入比私
人市場低，工作壓力大，經常出現人才流失情況，醫管局需要善用資
源，以挽留人才。

■前年失事撞樹釀兩死的「露筍」第九代。 資料圖片 ■新娘潭路失事，釀成一死一傷的「露筍」第十代。小圖為車禍重傷乘客。

替補制覆核駁回
法庭：不介入政治
香港文匯報訊（記者 杜法祖）特區政府於2012年

通過替補機制，禁止議員自願辭職後半年內參加補
選。有「長洲覆核王」之稱的郭卓堅指，修例影響選
舉權與被選舉權，早前提出司法覆核被判敗訴，其後
再上訴。上訴庭昨日指，立法會修例是政治上的爭
論，但法庭不是政治辯論之地，政治爭議應由立法會
決定，所以駁回上訴。
上訴人為郭卓堅，答辯人為政制及內地事務局局

長。3名上訴庭法官昨日頒下判詞駁回郭的上訴，指
議員辭職後參加補選是政治爭議，在法律上沒有答
案，而法庭無權處理政治爭議，也不宜介入，應交立
法會決定。法官補充指，就算有爭議牽涉政治，只要
在法律上有可爭拗理據，法庭依然會堅守憲制崗位，
處理有關立法會的司法覆核，以及確保立法程序依法
進行。


